



# 皇中通信 8月号

令和5年7月18日発行  
皇學館中学校

早いもので明後日20日（木）に一学期終業式を迎え、21日（金）より夏季休業に入ります。勉強や部活動などにも精力的に取り組みつ、普段はなかなかできないことにも積極的にチャレンジして充実した夏休みにしてもらいたいと思います。何よりも事故や怪我をすることなく、元気に楽しく毎日を過ごしてください。夏休み明けに皆さんの一回り成長した姿を見られることを楽しみにしています！

## 【中体連伊勢度会地区予選会】

7月8日（土）・9日（日）、15日（土）・16日（日）と2週にわたって、中体連伊勢度会地区予選会が行われました。1年生にとっては初めての、また3年生にとっては最後の中体連の大会でしたが、各種目で熱戦が繰り広げられました。引退となる3年生も多いと思いますが、1・2年生は先輩がこれまで積み上げてきたものをしっかりと受け継ぎ、今後の部活動をさらに盛り上げていってほしいと思います！



## 【3年生による大学見学】

総合学習のキャリア学習『大学・学部・学科調べ』の一環として、7月14日（金）に3年生が皇學館大学見学に出かけてきました。本学教授による講義や入試の仕組みに関する説明を受けて大学についての知識を深めるとともに、学食体験や施設見学を通して実際の大学の様子や雰囲気を実感。生徒たちにとって、自分自身の進路について意識を高める良い機会となったようです！



## ～生徒感想～

- ・今回の大学見学で、少し大学に詳しくなり、身近になった気がします。授業や入試についてお話を聞き、大学がどのようなものなのかが分かりました。また、履修要項などを見て、大学の専門性の高さを感じました。
- ・大学生は自分で時間割や予定を立てないといけないし、勉強時間は今の私たちよりもはるかに多くて大変なんだなと思いました。その大変な中でも将来の夢に向かって自分の興味のある勉強をできることがとても楽しみです。
- ・入試や学科についてのお話は少し難しかったですが、将来のことについてこれまであまり考えたことがなかったので、これを機に将来について見通しを立てられるようにしようと思いました。

## 【Felipe先生の楽しいスペイン語講座】

5月19日(金)・6月14日(水)・7月14日(金)と3回にわたって、高校ネイティブ教員のFelipe先生によるスペイン語講座が行われました。中学生・高校生の希望者を対象に実施された本講座ですが、中学校からはたくさんの生徒たちが参加し、楽しみながらスペイン語を学びました。2学期からはフランス語講座が始まりますので、ぜひまた新たな言語に触れてみてください！



## 8月の行事予定

- 8月 5日(土)～10日(木) 東海中学校総合体育大会
- 12日(土)～16日(水) 学校閉鎖
- 17日(木)～26日(土) 全国中学校総合体育大会
- 23日(水)～25日(金)及び28日(月)・29日(火) 夏季課外
- 26日(土) 第1回数学検定
- 30日(水) 始業式/地震避難訓練/頭髪服装指導(午前中授業)
- 31日(木) 第3回漢字テスト/生活面談(6限授業)

## 【担任より一言】

【第1学年】 入学してから早3ヶ月。毎日みんなの元気な顔が見られるのを楽しみに感じています。友達や学校にも慣れてきた分、自分の我がが出すぎてしまうこともありますので、今一度自分の生活態度や規律を見つめ直し、仲間としっかりとコミュニケーションを取っていきましょう！

【第2学年】 毎月担任が設定する学級目標をホワイトボードに示しています。7月は「成果」でした。2Aの皆さんの成長を感じることができました。あゆむスピードは違っていても全員しっかりと前進しています。1学期はみんなよく頑張りましたね。2学期も2Aらしく成長を続けていきましょう。

【第3学年】 今月の英検二次試験に受検者全員が合格しました。期末考査の2日前チャレンジへの吉報を、クラスの皆が大きな拍手で祝福しました。「追いつけ追い越せ！」この調子で、計画的な学習を続け、自分の掲げた目標を達成しましょう。健やかで、充実した、実り多き夏休みをと願っています。